

et, à titre consultatif les représentants:

du Pan-American Sanitary Bureau,
de l'Office International d'Hygiène Publique,
de l'Organisation d'Hygiène de la Société des Nations, et
de l'United Nations Relief and Rehabilitation Administration.

(4) invite la Commission technique préparatoire à se réunir à Paris, le 15 mars 1946 au plus tard et à soumettre son rapport (comprenant l'ordre du jour annoté) ainsi que des propositions aux Membres des Nations Unies et au Conseil le 1er mai 1946 au plus tard

(5) décide que toutes observations qu'il pourra formuler, au cours de sa deuxième session, sur le rapport de la Commission technique préparatoire, seront communiquées à la Conférence internationale envisagée.

(6) charge le Secrétaire général de convoquer la Conférence le 20 juin 1946 au plus tard et de choisir le lieu de réunion en consultation avec le Président du Conseil."

Une déclaration convoquant la Conférence Internationale de la Santé a été unanimement approuvée à la Conférence des Nations Unies sur l'Organisation internationale de San Francisco.

La Conférence Internationale de la Santé s'est tenue dans la ville de New-York du 19 juin au 22 juillet 1946.

Les Gouvernements des Etats ci-après désignés étaient représentés à la Conférence par des délégués:

Arabie saoudite	Guatémala	Pologne
Argentine	Haïti	Royaume-Uni
Australie	Honduras	République dominicaine
Belgique	Inde	République Socialiste
Bolivie	Iran	Soviétique de
Bésil	Irak	Biélorussie
Canada	Liban	République Socialiste
Chili	Libéria	Soviétique d'Ukraine
Chine	Luxembourg	Salvador
Colombie	Mexique	Syrie
Costa Rica	Nicaragua	Tchécoslovaquie
Cuba	Norvège	Turquie
Danemark	Nouvelle-Zélande	Union Sud-africaine
Equateur	Panama	Union des Républiques
Egypte	Paraguay	Socialistes Soviétiques
Etats-Unis d'Amérique	Pays-Bas	Uruguay
Ethiopie	Pérou	Venezuela
France	République des	Yougoslavie
Grèce	Philippines	

Les Gouvernements des pays suivants étaient représentés par des observateurs:

Albanie	Hongrie	Siam
Autriche	Islande	Suède
Bulgarie	Italie	Suisse
Eire	Portugal	Transjordanie
Finlande		

Les Gouvernements des pays suivants avaient été invités à envoyer des observateurs, mais n'ont pas été représentés:

Afghanistan
Roumanie
Yemen